

Ressort: Auto/Motor

Bericht: Apple bietet 500 Millionen US-Dollar für Waze

Cupertino, 04.01.2013, 07:50 Uhr

GDN - Apple bietet angeblich 500 Millionen US-Dollar für den Navigationsdienst Waze. Allerdings soll der Dienst, bei dem sich die Anwender gegenseitig Verkehrsinformationen in Echtzeit zur Verfügung stellen, aus Sicht seiner Entwickler 750 Millionen US-Dollar wert sein, wie der US-Technikblog TechCrunch unter Berufung auf einen Insider berichtet.

Waze kann aus den von den Anwendern zur Verfügung gestellten Verkehrsinformationen eine verbesserte Wegweisung mit Stau-Vermeidung erstellen. Nutzer der Smartphone-Anwendung können zudem auf Besonderheiten hinweisen, die ihnen während der Fahrt aufgefallen sind. Insbesondere Warnungen vor Polizei- und Geschwindigkeitskontrollen tauschen die rund 30 Millionen US-Nutzer von Waze aus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5181/bericht-apple-bietet-500-millionen-us-dollar-fuer-waze.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619